
 

1 

事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F        設 立 1969 年 4 月 24 日 承 認 1969 年 6 月 28 日 

E-Mail:hnrc@world.ocn.ne,jp URL http://www.hnrc.jp/          例 会 毎週木曜日 12：30  会 場 ホテルグランヴィア広島 

Vol．１５１６ 

２０１７年７月１３日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年7 月13 日（木）第2321 回  
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『２０１６－１７年度 決算・監査報告』 

『２０１７－１８年度 予算・事業計画説明』 

 

前回の例会  2017 年7 月６日（木） 第2320 回  
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

来客紹介 親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

直前正副会長幹事記念品贈呈 

誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『就任挨拶』 正副会長幹事 

● ● ● ● ● ● ●ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 ● ● ● ● ● ● ● 

今年度グループ６ガバナー補

佐の奥芝 隆様に例会訪問を

頂き、ご挨拶を頂戴しました。 

 

 

 

 

● ● ● ● 直 前 正 副 会 長 幹 事 記 念 品 贈 呈 ● ● ● ● 

前年度正副会長幹事にクラブから記念品を贈りました。 

一年間、大変お疲れ様でございました。 

 
左から、小林(孝)直前副幹事・中山直前会長・三保直前副会長 

岡部直前幹事・丸本直前副幹事 

 

● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● 

 
前段から、金井会員・樹野会員・島本会員、中段・藤原会員、 

後段・竹内会員・福永会員・鈴木会員・山下(正)会員・東会長・炭田

会員 おめでとうございます！ （欠席：松田会員・大之木会員） 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

本日、第一回目の会長時間とさせ

て頂きます。 

奥芝ガバナー補佐、広島陵北ＲＣ

の古谷会長、井上幹事、本日はよ

うこそ当クラブへお越しくださいま

した。ありがとうございました。 

本日が第一回目の会長時間となり

ますが、この後、会長就任挨拶がありますので、本日は報告事とさ

せて頂き、会長時間とさせて頂きます。 

本年度の会長時間は「温故創新」のテーマに沿って、クラブの歴史

についてお話していこうと思っております。 

多打喜会の賞品についてですが月例で優勝者には久永会員にお

願いをして、金箔で描いたグラスとペアで用意させていただきまし

た。また、取り切り戦の優勝者には、安達春汀さんの額を送らせて

いただきます。 

安達春汀さんとは、「刻字」いわゆる画材に文字を彫り刻む作品の

権威で、書道芸術院会員、現代刻字会を主宰されております。 

広島市に生まれ、香川峰雲氏に師事し「刻字」を学び、その道を極

められた方です。 

毎年、三越で個展を開いたり、ドイツ国からの要請で、ハノーバー

で個展を開かれております。 

また、厳島神社の表額を作成したのも安達春汀さんです。 

今回、久永会員にお願いし、無理をお願いしてこの作品を作成して

いただきました。みなさん、優勝目指して頑張って下さい。 

最後に、姉妹ｸﾗﾌﾞの京都伏見ＲＣさんから祝電を頂戴していますの

で、披露させていただき本日の会長時間といたします。 

ありがとうございました。 
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●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お知らせ》 

*例会終了後１３:４０から第 1 回定例理事会を開催します。 

《お願い》 

*各委員長の皆さんに例会での委員会報告についてのお願いで

す。委員会報告がある場合はなるべく前以って執行部に連絡

をお願いします。 

《ＢＯＸ配布物》 

*ロータリーの友 

*ガバナー月信２冊 

*所属委員会表 

*会員証 ･･･お配りした会員証の名前をお確かめ下さい。 

古い会員証を破棄される場合は有効期限を必ずご確認いただ

きますようお願いいたします。 

*東光展招待券 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会  吉永委員長 

*８月１８日(金)に【夏の家族会】ということで、ﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑで野

球観戦を行います。ご案内は既にご自宅宛にお送りしていま

すので、回答書ハガキを７/１４必着で返信して下さい。 

 なお、１５０名定員ということで、早めの申し込みをお願い致し

ます。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  山内委員長 

*２０１８-１年度ﾛｰﾀﾘｰ財団奨学生の募集要項が届いておりま

す。今回はｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金ﾛｰﾀﾘｰ奨学生と地区補助金ﾛｰﾀﾘｰ

奨学生の募集です。優秀な学生の方の応募をお待ちしており

ます。興味のある方は事務局にお申し付け下さい。 

青少年奉仕委員会  合田委員長 

*当ｸﾗﾌﾞが推薦した岡本里菜さん

が８月から青少年交換派遣学生

としてｶﾅﾀﾞに行くことが決まりまし

たので、挨拶に来て頂きました。

ｸﾗﾌﾞの大使としてｶﾅﾀﾞでの活躍

を期待しています。 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会 

☀お客様出宝 

ガバナー補佐 奥芝様 今年一年間よろしくお願いします。 

☀自主申告 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員･金井会員 

いよいよ始まりました。皆さん、一年間よろしくお願いします。 

奥芝ＡＧ様、広島陵北ＲＣ古谷会長様、井上幹事様、ようこそお越し

下さいました。ごゆっくりお過ごしください。 

久永会員 奥芝ＡＧ様、お元気でご健闘を心より祈念申しあげま

す。 

中山会員・三保会員・岡部会員・小林(孝)会員・丸本会員 

先週の最終例会を終え、無事点鐘を引き継ぎました。皆様、一年間

ご協力ありがとうございました。東年度はより素晴らしい一年になる

と思います。陰ながら応援いたします。 

中山会員・三保会員・岡部会員・小林(孝)会員・丸本会員 

本日は１８時半より「かなわ」にて前年度の最終理事会を開催致し

ます。ご出席の皆様、よろしくお願いいたします。 

塩本(能)会員・上河内会員・桑村会員・坪内会員 東会長、粟屋副

会長、越智幹事、岡田(昌)副幹事、金井副幹事、一年間体に気をつ

けて頑張って下さい。陰ながら応援しております。 

粟屋会員・合田会員 ﾛｰﾀﾘｰ青少年交換派遣学生の岡本里菜さん、

本日はようこそいらっしゃいました。来月からの一年間のｶﾅﾀﾞ留学

が充実したものとなりますようお祈りしています。頑張って下さい。 

髙原会員◆ 新年度の出発を心よりお祝いします。東会長並びに

役員一同の活躍を祈るばかりです。 

武部会員 いよいよ東会長年度のｽﾀｰﾄですね。ご健勝を心よりお

祈り申し上げます。 

炭田会員 齢７１を数える年になりました。身体が衰える中、頭はま

すます元気になってきています。医者として、｢仁｣・｢知｣･｢心｣を磨き

ながら、成長していきたいと願っています。これからもよろしくお付き

合いください。 

鈴木会員 誕生日のお祝いありがとうございました。 

竹内会員 誕生日のお祝いありがとうございました。一年間健康で

頑張ろうと思います。 

藤原会員 誕生日をお祝い頂きありがとうございます。５２歳になり

ました。 

水野会員 妻の誕生日に素敵な花をありがとうございました。 

河村会員 先日は妻の誕生日にお花を頂戴しまして誠にありがとう

ございました。妻も大変喜んでおりました。 

山坂会員・神農会員・島本会員・坪内会員・杉町会員･越智会員･森

会員 今週土曜日開幕の｢第９９回全国高校野球選手権大会広島

予選｣に吉永会員のご子息が我らの母校広商のﾒﾝﾊﾞｰとして出場さ

れます。是非、久しぶりの甲子園に母校を導いて頂きたいと思いま

す。大応援団を結成して応援に行きます。 

吉永会員 広商野球部３年生の息子が夏の大会に背番号１３でﾍﾞﾝ

ﾁ入りしました。代打･吉永での一発を期待しています。 

山坂会員 ７/１６に前広島ﾄﾞﾗｺﾞﾝﾌﾗｲｽﾞﾍｯﾄﾞｺｰﾁの佐古さんの壮行

会を行います。皆様のご参加をよろしくお願い致します。後援会役

員の方々はより多くの方々をお誘いの上、参加ください。１７時半か

らｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱです。 

ﾆｺﾆｺ委員会一同(山田会員･藤田会員･武部会員･河村会員･岡田

(清)会員･渡部会員･本田会員)  本年度のﾆｺﾆｺ委員会より、お知

らせとお願いです。当日の現金での出宝にも、申し出があれば一般

寄付金としての領収書を発行します。ﾆｺﾆｺ時間に余裕が有れば、

気になるｴﾋﾟｿｰﾄﾞに質問や応援ﾒｯｾｰｼﾞの問答もさせて頂きます。会

員の慶事や身近な出来事を、１件でも多く明るく楽しいｴﾋﾟｿｰﾄﾞとし

て自薦他薦と披露頂き、幸運にもお名前の挙がった会員は積極的

に起立の上出宝のご協力をお願い致します。 

 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

一年間、よろしくお願いします！ 

広島北ＲＣ新年度初例会を心からお祝いし、貴クラブのま

すますのご発展と会員・ご家族皆様のご健勝をお祈り申

しあげております。９月１５日に京都にてお会いすることを

楽しみにお待ちしております。 

京都伏見ロータリークラブ 会長 藤井 正大

《職業ニコニコ》 

久永会員◆ 多打喜会の毎月の勝者による取り切り戦の優勝

賞品として世界遺産厳島神社の神社表札を揮毫された書家・

刻字作家の安達春汀氏に東会長のｸﾗﾌﾞ運営方針【温故創新】

を制作ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｽさせて頂きました。なお、安達春汀さんは熊本

県へ地震からの復興を祈念し、刻字作品を寄贈されるのを機

会に“復活そして未来へ”のﾃｰﾏで県立美術館で７/９まで作品

展が開催されています。ご高覧頂ければ幸いです。 

又、多打喜会の月例杯の優勝賞品として本金箔で装飾したｶﾞﾗ

ｽｺｯﾌﾟが採用され、このようなﾁｬﾝｽを与えられたことに感謝しま

す。 【㈱歴清社】 

水野会員 ７月４日に開業４２年を迎えました。元気に診療を続

けてられていることに感謝しております。【水野皮ふ科】 

秋山会員 職業分類を「家庭用品企画製造」に変更してもらい

ました。当社で企画製造しております「洗剤」が社内の利益ｼｪｱ

の６割を占めるようになったためです。既存のｾﾒﾝﾄ、肥料農薬

ともども、よろしくお願いします。【山陽物産㈱】 

当日計 55,000 円   累計 55,000 円
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● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『就任挨拶』 

 

会長  東  正治 会員 

本年度、会長を務めさせて頂き

ます東でございます。 

越智幹事をはじめ粟屋副会長、

岡田副幹事、金井副幹事とこの

メンバーで 頑張ってまいります

ので、これから一年間どうぞ宜し

くお願い申し上げます。 

２００４年１１月私は、山坂会員と、もう退会されていますが鵜飼

元会員の推薦により当ｸﾗﾌﾞへ入会させていただきました。１０

０％出席は続けておりましたが、委員会等のﾛｰﾀﾘｰ活動にはあ

まり積極的に参加するでもなく、それなりにﾛｰﾀﾘｰ生活を送って

おりました。 

そんな私に、２０１３-２０１４年庄子会長年度を迎えるにあたり、

久保豊年幹事予定者から、次年度副幹事をしてほしいと申し出

がありました。お断りをしましたが、「副幹事は二人だから大丈

夫。もう一人しっかりしたのを付けるから！何もしなくていいか

ら！」という甘い言葉に誘われて副幹事を受けました。そこから

私のﾛｰﾀﾘｰ生活は少しずつ変わってきた様な気がします。 

会員の皆さんと接することも多くなり、委員会やいろいろな事業

に参加することも多くなり、だんだんとﾛｰﾀﾘｰ・北ｸﾗﾌﾞの魅力を

感じるようになりました。 

こんな私が言うのはなんですが、近年入会者の方に積極的に委

員会や事業や同好会等に参加してもらい、一日も早くﾛｰﾀﾘｰを

理解してもらい、楽しいﾛｰﾀﾘｰ生活を送ってもらいたいと思いま

す。 

本年度のｲｱﾝ・ﾗｲｽﾞﾘｰ国際ﾛｰﾀﾘｰ会長は、「ﾛｰﾀﾘｰ・変化をもた

らす」をﾃｰﾏに揚げておられます。 

奉仕活動を通じて人々に変化をもたらすことにより、我々が充実

感を得ると、そして２７１０地区藤中秀幸ｶﾞﾊﾞﾅｰは「時代の変化

に立とう!! ﾛｰﾀﾘｰの心で地域の創生を!!」をｶﾞﾊﾞﾅｰ信条に「ﾛｰﾀﾘ

ｰの元気は地域の元気」を基本目標に揚げておられます。 

私は本年度の方針を「温 故 創 新 」としました。当ｸﾗﾌﾞは次年度

５０周年を迎えます。 

私が北ｸﾗﾌﾞに入会させて頂いて１１月で丸１３年になります。私

より後に入会された会員が今では会員全体の６割以上に、また

入会３年未満の会員が全体の３割以上に、そして前年度の入会

した会員が１３名になっています。 

ｸﾗﾌﾞのことをもっと知って頂くために、若い入会者を中心に、各

委員会や委員会合同でｲﾝﾌｫｰﾏﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞを活発に行って頂き、

各委員会でどのような事業が行われたか等ｸﾗﾌﾞの歴史を学び、

新しい知識や見解を取り入れて積極的にﾛｰﾀﾘｰ活動に参加し

ていただければと思います。 

幸い、前年度の中山年度で北ﾛｰﾀﾘｰの棚卸をしていただいたお

かげで多くの資料がまとまりました。今年度はこれを更に深め、

若い会員に伝え、若い会員が新しい歴史を創っていくｽﾀｰﾄにな

ればと考えております。 

また、会員同士の距離を一日も早く縮めるために親睦委員会に

お願いをして、例会での握手の出迎えを実施してもらいます。 

ﾍﾞﾃﾗﾝ・中堅会員の方は一言声をかけて頂き、新会員の名前を

覚えて頂き距離感を一日も早くなくして頂ければと思います。 

また、理事委員長にも経験豊かな素晴らしい皆さんにお受けい

ただいております。 

各委員会で奉仕活動や、多くの事業が計画されています。これ

らがｽﾑｰｽﾞに実践できるようにみなさんの協力をよろしくお願い

します。 

北ｸﾗﾌﾞに入会させて頂き多くの先輩、後輩と出会い、多くの刺激

をもらい多くのことを学ばせて頂き本当に感謝しております。 

まだまだ未熟者ではありますが、これから一年、会長として自覚

をもって頑張ってまいります。皆様のご指導ご協力を頂きますよ

うお願い申し上げます。これから一年間、宜しくお願い致しま

す。 

 

 

副会長  粟屋 充博 会員 

今年度､東会長の副会長を務め

させて頂くことになりました 粟屋

でございます。 

副会長の役割は､まず第一に｢会

長を補佐すること｣と心得ており

ますが､東会長はｸﾗﾌﾞに対する

深い愛情と奉仕･親睦活動に対する熱い想いを持っておられま

すので､何はさておき東会長には今年度一年間健康にご留意頂

き､つつがなくﾎｰﾑ例会･ｸﾗﾌﾞ行事に１００％ご出席頂けるよう願

っております。 

併せまして､副会長は会員組織常任委員長も兼務となっており 

ます。特に会員増強に関しましては今年度純増３名が達成出来

るよう会員の皆様のお力添えをよろしくお願い致します。 

一年間微力ながら頑張りますので､どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

 

 

幹事  越智 健剛 会員 

本年度幹事を務めさせて頂きま

す越智です。 

今から８年前、山坂会員・中山会

員の推薦により当ｸﾗﾌﾞに入会し

ました。 

入会当時のことを思い返します

と、幹事は広商の大先輩である坪内さんでした。その坪内さん

の例会の司会やその他ｸﾗﾌﾞの運営を見たり、時にﾛｰﾀﾘｰとは何

かを私に厳しく指導してくださる坪内さんを見て、私には絶対に

幹事は無理だと感じていました。 

その後、親睦委員会を皮切りに、国際奉仕、青少年奉仕、職業

奉仕、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ、副ＳＡＡ、副幹事、会報ＩＴと万遍無くいろいろな

委員会や役職を経験しました。 

特に庄子会長年度に久保豊年幹事から東会長と一緒に副幹事

を拝命し、いろいろと勉強させて頂きました。それらの経験を活

かし、皆様方に恩返ししていきたいと思います。 

一昨年末、東会長が会長ｴﾚｸﾄに正式に決まった後に、分かって

いると思うが、よろしく頼むと言われ、即答でこちらこそよろしくお

願いしますとお伝えしました。それまで、いろんな人から東さん

の時は幹事なんだろとよく言われましたが、東会長は、筋を通す

方で、自分がまだ正式に決まってないのに幹事をお願いするわ

けにいかないと、一切私に対して幹事のことはおっしゃいません

でした。そういう筋の通ったところが東会長の魅力ではないかと

思います。 

まだまだ先の事と思っていましたが、準備期間も終わりいよいよ

始まりました。 

先日、東会長・粟屋副会長・岡田副幹事・金井副幹事と宮島の

大聖院に今年度の無事を祈願に行ってきました。その前日に安

芸ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙに５人で宿泊し、車座になり夜遅くまでこの１年どう

していくかを語り合い、絆を深めました。男だけの語らいｻｲｺｰで

した。 

さて、幹事として所信ですが、「目立たない」をﾃｰﾏに頑張ってい

きたいと思います。 

私が目立つのではなく、周りが光るように支えていくこと心掛け

ていきます。東会長を陰で支えるのはもちろんのこと、副幹事の
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二人がのびのび働いて目立てるようにしていきます。副幹事の

二人は、いろいろな団体の運営に携わった経験が多く、非常に

心強いです。 

そして、理事にも経験豊富な方々にお願いしています。私は、み

なさんが、仕事がしやすいように心がけていきます。 

もう一つ心掛けたいのが、ﾏｲﾅｽな言葉を言わないということで

す。「疲れた」「しんどい」「めんどくさい」など言葉を言わないよう

にしていきたいと思います。もし、私のﾏｲﾅｽの言葉を聞いた時

は遠慮なく注意してください。 

１年間、みなさんにお願いすることが多いと思いますが、会員の

皆様が、毎回笑顔で例会に来られるように頑張っていきますの

で、よろしくお願いします。 

そして、１年後東会長の最高の笑顔が見られるよう、ご協力よろ

しくお願いします。 

 

 

副幹事 金井 次郎 会員 

みなさまこんにちは！ 

今年度東会長のもと、副幹事を

拝命いたしました金井次郎です。

あらためまして一年間どうぞよろ

しくお願いいたします。 

わたくし自身が伝統ある広島北

ＲＣの運営のお手伝いをさせていただくことに対しまして、東会

長、越智幹事からお声がかかった昨年末の準備段階からこん

にちまで緊張の毎日でしたが、とにもかくにも心と体のﾊﾞﾗﾝｽを

整えることに注力してまいりました。この機会をくださった東会長

はもとより、執行部の皆様にも本当に感謝申し上げます。 

広島北ＲＣのうっかり八兵衛こと金井次郎も入会して早や４年が

経ちました。その間には先輩方には様々な場面で多大なご迷惑

をおかけしたことと存じます。 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの仕組みやあり方については４年が経った今でもま

だまだ知識も経験も不足していますが、にもかかわらず諸先輩

方から陰に陽に温かいまなざしとお声がけをいただきましたこと

にこの場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。 

その諸先輩方を手本に、年間を通して会の仕組みを学びつつ、

東会長年度を盛り上げ、会の皆様が楽しめる明るく楽しい広島

北ＲＣの運営の一助となるべく、精一杯頑張って参る所存でござ

いますので、引き続き、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いい

たします。 

 

 

副幹事 岡田 昌樹 会員 

副幹事の岡田昌樹です。改めま

して宜しくお願いします。「今年は

就任挨拶はせんことにしよう！」

と１ヶ月前に東会長が言われて

いまして、すっかりそのつもりで

おったわけですが、昨日、越智

幹事から明日は就任挨拶をしよう！と正式に伝えられ、慌てまし

た。 

今月から就任致しましたが、準備含めて４月くらいから始まりま

した。たくさんﾒﾝﾊﾞｰがおられる中、お声がけを頂きました、東会

長、越智幹事には本当に感謝しておりますし、また相方が金井

さんということで、ﾜｸﾜｸしていますし、ﾄﾞｷﾄﾞｷしていますし、ﾊﾗﾊﾗ

もしています。 

東会長は太陽みたいにﾎﾟｶﾎﾟｶ照らされる方で、私は既に暖かく

てｺｰﾄだけではなく、ｼｬﾂもｽﾞﾎﾞﾝも脱いでしまい、ほとんどﾊﾟﾝﾂ

一丁状態になっておりますが、これから一年かけて、一枚一枚

「経験」という服を着て行き、来年の今頃は、よそおいも新たに

退任挨拶が出来ますよう、務めて行きたいと思っております。 

副幹事としての役割をしっかりと認識して頑張って行きます。ど

うか皆様、暖かくお見守りを頂きますようにお願い申し上げま

す。 

● ● ● ● ● 国 際 ロ ー タ リ ー 会 長 紹 介 ● ● ● ● ● 

 

イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー氏  

Sandr ingham ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ所 属  

オーストラリア（ビクトリア州 ） 

 

公認会計士。個人や小規模ビジネスに

おける税務や管理のアドバイスを専門

とする会計事務所、Ian Riseley & Co.を

１９７６年に設立し、現在は社長を務め

る。同社設立以前は、大手会計事務所

や企業の監査・経営コンサルティング

部門に勤務。税法の修士号、会計と所

得税の学士号を持つ。 

私立・公立学校の理事、ｻﾝﾄﾞﾘﾝｶﾞﾑ市諮問ｸﾞﾙｰﾌﾟのﾒﾝﾊﾞｰ、 

Sea Scouts やｽﾎﾟｰﾂ関連ｸﾞﾙｰﾌﾟでも活躍し、現在は多くの慈善

団体で名誉監査人やｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰを務めている。 

東ﾁﾓｰﾙでの活動を称えられてｵｰｽﾄﾗﾘｱ政府より「AusAID 

Peacebuilder Award」を受賞。ｵｰｽﾄﾗﾘｱの地域社会への貢献が

認められてｵｰｽﾄﾗﾘｱ勲章を受勲。また、ﾛｰﾀﾘｰ財団からは、特

別功労賞、「ﾎﾟﾘｵのない世界のための奉仕賞」地域賞を受賞。 

１９７８年にﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会。ＲＩ財務長、理事、数々のＲＩおよ

び財団委員会の委員長と委員などを歴任。 

ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰであるｼﾞｭﾘｴｯﾄ夫人とともに、ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰおよびﾛｰﾀﾘ

ｰ財団遺贈友の会会員。お二人のお子さんと４人のお孫さんが

おり、ﾑｱﾙｰﾀﾞｯｸにある自宅の７ﾍｸﾀｰﾙの敷地では、持続可能で

有機的な生活哲学を実践している。 

●●●国際ロータリー第 2710 地区ガバナー紹介●●● 

 

藤中 秀幸 氏 

岩国中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ所属 

 

税理士。１９５０年２月生まれ。 

１９７８年藤中秀幸税理士事務所開業。 

岩国西商工会副会長、山口経済同友

会常任幹事、｢小さな親切」運動 岩国

支部長などを務めている。 

１９９２年にﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会。ｸﾗﾌﾞの

主な役、会長、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐などを歴任。ﾛｰﾀﾘｰ財団への寄附は

ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰ ﾚﾍﾞﾙ１。ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ。 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年７月６日（木） 会員数 ９２名 

出席 ８３名  欠席  ９名 

来客  ４名  ゲスト ２名 

６月２２日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

奥芝  隆 様（Ｇ６ガバナー補佐） 

古谷 幸一 様(広島陵北) 

井上  進 様(広島陵北) 

福田  翔 様(広島城南) 

岡本 里菜 様(青少年交換派遣学生) 

オトゴントール･テルメン様(米山奨学生) 

■次回例会案内  ２０１７年７月２０日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島３Ｆ天平の間 

卓話 「就任挨拶」 理事役員委員長 

食事 和食 


